

24. August 2022

**Postulat**

von Reto Brüesch (SVP)  
und Jean-Marc Jung (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass nach der Instandsetzung des Schützenhauses Hasenrain ein ganzjähriger Betrieb sichergestellt werden kann.

**Begründung:**

Das Schützenhaus soll dem Quartier als Treffpunkt dienen. Die Schützengesellschaften betreiben seit über 100 Jahre den Schiessplatz Hasenrain und haben dabei dem Ort für Jung und Alt eine Identität gegeben.

Durch die Verdichtung in den Wohnquartieren geht immer mehr Erholungsraum verloren und Naherholungsgebiete werden immer wichtiger. Daher sollten solche Orte auch für das Quartier und am besten auch vom Quartier auch nach einem möglichen Ende des Schiessbetriebes weiterbetrieben werden.

Um auch eine rentable Nutzung zu ermöglichen, muss das Gebäude auch in den Wintermonaten benutzbar sein. Die Wärmedämmungsarbeiten sollen sinnvollerweise im Rahmen der Sanierung durchgeführt und als Energiequelle soll eine nachhaltige Lösung gefunden werden.

Am Beispiel der Bäckeranlage kann man sehen, dass durch den ganzjährigen Betrieb des Quartierzentrums sichergestellt wird, dass der Park auch in den Wintermonaten belebt bleibt.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2022/009

